GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL - CELENDIN OFICINA DE IMAGEN Y RR.PP

"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

NOTA DE PRENSA Nº 13- 2012-DRE/UGEL/OF.RR.PP.

Unidad de gestión educativa local UGEL-Celendín realizará velatorio en la casa del maestro a docentes que parecieron en fatal accidente.

Por:Sujjey Díaz Izquierdo



"Autoridades y pueblo celendino se sensibilizan con el dolor de los familiares de docentes fallecidos el pasado 30 de mayo"

Reunidos en la Casa de Maestro familiares, amigos y público en general acudió masivamente al velatorio que fue organizado por la UGEL-CELENDÍN con la finalidad de velar a los docentes que perdieron sus vidas tan repentinamente en un fatal

accidente. La Liturgia se inicio a las 2:00pm en el Auditorio de la mencionada entidad, el espacio quedó reducido por la cuantía de personas que acudieron a acompañar en estos tristes momentos.

El accidente, que aún se encuentra en proceso de investigación a fin de dilucidar sobre cómo se produjo el lamentable suceso, ocurrió según las referencias familiares entre la 1:00 y 2:00 pm del día miércoles 30 de mayo, el que cobró las vidas de docentes en actividad, un docente jubilado y el nietecito de dos de los esposos que se trasladaban en conjunto bordo del automóvil de una de las docentes desde el caserío de limón, distrito Útco con destino a la provincia de Celendín.

Entre las víctimas se encuentran las docentes: CARMEN BOZA BAZÁN, YOLANDA DÁVILA CHÁVEZ, FELICIANA RODRÍGUEZ VALDIVIA, SUSANA ARAUJO VERA, un docente jubilado: ROQUE ALFONSO RABANAL PAZ y el nietecito de los dos últimos: ANTHONY TELLO RABANAL, su familiares sumidos en profunda tristeza

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL – CELENDIN OFICINA DE IMAGEN Y RR.PP

"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

agradecieron el gesto de haberlos velado en conjunto como colegas y amigos que fueron hoy y siempre.

Mariachis Celendinos acompañaron durante el velatorio, así como el coro de la parroquia de la provincia, durante el velatorio fueron llegando familiares y amigos desde diversos puntos de la provincia, distritos y ciudades de nuestro país quienes manifestaron estremecedoras escenas de dolor.

Con palabras del Director de la UGEL-CELENDÍN el velatorio finalizó a las 6:00 pm, posteriormente los familiares trasladaron los féretros hacia sus domicilios donde prosiguió el velatorio.

Dirección Regional de Educación, UGEL-CELENDÍN y el Magisterio Celendino en pleno ora porque llegue el consuelo y resignación con la venia de Nuestro Señor y la Virgen María a los familiares y amigos de nuestros queridos y recordados colegas.

Se agradece su difusión. Celendín, 01 de mayo del 2012.

> OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL CELENDÍN ¡POR UNA GRAN REGIÓN!